

Date: 21/07/2025

Ref no. JTC/Disclosure/2025/17

التاريخ:2025/07/21 مرجع رقم JTC/Disclosure/2025/17

Messrs.: Boursa Kuwait Company

Messrs.: Capital Markets Authority

Greetings,,,

المحترمين المحترمين

السادة/ شركة بورصة الكوبت عناية السادة/ هيئة أسواق المال

تحبة طبية و بعد،،،

Subject: Material Information Disclosure for Signing a Market Maker Agreement with Kuwait Financial Center on JTC Logistics Transportation and Stevedoring share.

Reference to the subject matter above, and pursuant to the provisions of article 4-1-1 of chapter 4 of Module 10 (Disclosure & Transparency) of the Executive Summary of Law no. (7) of 2010 and its Amendments. Please find attached the material information disclosure form.

الموضوع: إفصاح عن معلومات جوهرية بشأن توقيع إتفاقية صانع سوق مع شركة المركز المالي الكوبتي على سهم شركة جي تي سي لوجستيك للنقليات والمناولة

بالإشارة إلى الموضوع أعلاه، وإلى المادة (4-1-1) من الفصل الرابع من الكتاب العاشر (الإفصاح والشفافية) من اللائحة التنفيذية للقانون رقم 7 لسنة 2010. وتعديلاتهما، نرفق لكم طيه نموذج الإفصاح عن المعلومات الجوهرية.

Attachments:

Material Information Disclosure Form

Sheikh \ Sabah Mohamad Al Sabah Vice Chairman

نموذج الإفصاح عن المعلومات الجوهرية

الشيخ/ صباح محمد الصباح نائب رئيس مجلس الإدارة



نموذج الإفصاح عن المعلومات الجوهرية

Material Information Disclosure

Date	21/07/2025	2025/07/21	التاريخ
Name of Listed Company	JTC Logistics Transportation and Stevedoring Co. K.S.C.P	شركة جي تي سي لوجستيك للنقليات والمناولة ش.م.ك.ع	اسم الشركة المدرجة
Material Information		المعلومة الجوهرية	
JTC Logistics Transportation and Stevedoring Company KSCP hereby announce that the company has signed a Market Maker Agreement with Kuwait Financial Center to deal in JTC Logistics Transportation and Stevedoring Company shares		تعلن شركة جي تي سي لوجستيك للنقليات والمناولة بأنها قامت بتوقيع اتفاقية صانع سوق على سهم الشركة مع شركة المركز المالي الكويتي.	
Impact of the material information on the company's financial position		أثر المعلومة الجوهرية (ان وجد) على المركز المالي للشركة	
No Financial impact			
No Financia	al impact		لا يوجد أثر مالي

Sheikh \ Sabah Mohamad Al Sabah Vice Chairman الشيخ/ صباح مُحمد الصباح نانب رئيس مجلس الإدارة



At